

El Ingesa forma al personal sanitario para empezar a crear el protocolo Tele-Ictus

● El salón de actos del Comarcal acoge una jornada informativa de cómo actuar y tratar a este tipo de pacientes



El detenido actuó en varios comercios del centro de la ciudad.

El Faro MELILLA

El personal de Urgencias y del servicio del 061 recibieron ayer una sesión formativa en el Hospital Comarcal sobre cómo actuar y tratar a los pacientes de ictus -infarto cerebral agudo-. Se trata del primer paso para elaborar e implantar el protocolo llamado Tele-Ictus, en el que la Dirección Territorial del Ingesa en Melilla está trabajando. El objetivo es que el personal sanitario de Melilla reciba formación especializada para atender este tipo de casos, que, en esencia, se basa en la administración del medicamento 'r-tPA' dentro de las primeras cuatro horas desde los primeros síntomas del infarto cerebral.

La rapidez en la actuación de los facultativos ante un paciente que sufre un ictus es fundamental, según apuntó en la jornada el neurólogo melillense, Rafael Soler. "La parte más compleja se desarrolla en los primeros momentos. Por ello, es importante que el personal esté muy entrenado: Enfermería, médicos y los distintos niveles asistenciales. Y, además, que se haga muy rápido", insistió.

El Ingesa, por su parte, ha contratado a una empresa para que ponga en marcha "la parte técnica", según explicó la Dirección Territorial en nota de prensa.

En la jornada formativa también participó el neurólogo Jesús Ro-

mero quien explicó a los asistentes cuáles son los síntomas de un ictus y cómo diferenciarlo de otras dolencias. La parte más específica de la actuación y vigilancia del paciente corrió a cargo del doctor Soler, quien cerró el coloquio con una explicación de las fases de implantación del protocolo Tele-Ictus en Melilla, los distintos niveles de categorización de pacientes, el protocolo diagnóstico y terapéutico, el protocolo de fibrinólisis, apoyándose en unos vídeos de la Asociación Americana de Ictus.

Melilla ahorra 200.000 euros en el gasto farmacéutico, gracias al copago

El Faro MELILLA

El Ministerio de Sanidad hizo balance ayer del impacto que ha tenido la puesta en marcha del copago farmacéutico en estos 16 meses de vigencia, comparando el gasto registrado en octubre de 2011 y de este año. En Melilla el ahorro fue de más de 200.000 euros, un 18,19% menos, entre los gastos registrados en octubre de 2011 y 2013. Hace dos años el gasto en farmacia alcanzó en Melilla, 1.109.022 euros en octubre, mientras que en el mismo mes de este 2013 la cifra bajó hasta los 907.262 euros.

En el ámbito nacional, en octubre de este año, la factura farmacéutica ascendió a 808,4 millones de euros, lo que supone un descenso del 13,58% respecto al mismo mes de 2011, antes de la puesta en marcha de la Reforma Sanitaria. Esto implica, según informó el departamento ministerial dirigido por Ana Mato, que se han ahorrado 126,9 millones de euros en farmacia sólo en octubre. Donde más se ha notado el ahorro ha sido en Asturias, un 22,74% menos, pasando de 27.123.123 euros en 2011 a 20.956.499 euros en octubre de este año.

EN BREVE

El Campus de Melilla celebra una jornada del defensor universitario

UNIVERSIDAD. El profesor Enrique Hita Villaverde, defensor universitario de la UGR imparte en la mañana de hoy una conferencia titulada 'La función del defensor universitario. Momento actual' en el Campus de Melilla a partir de las 11:30 horas en el salón de actos, según informó ayer la UGR en nota de prensa.

La UGR edita un nuevo libro sobre su casa de invitados

CULTURA. El profesor de la Universidad de Granada Antonio Campos ha publicado un nuevo libro sobre la historia de la residencia de invitados de la UGR 'Carmen de la Victoria' por la que han pasado personajes del mundo cultural, científicos, artistas y políticos. 'El jardín y la palabra' es un recorrido por la memoria cultural de este edificio.

La editorial de la UGR participa en la Feria del Libro en Guadalajara

CULTURA. Los responsables de la editorial de la Universidad de Granada participarán hasta el 8 de este mes en la Feria Internacional del Libro que se está celebrando en Guadalajara y en la que están presentes 48 editoriales universitarias con cerca de 500 títulos de diversa temática.



CIUDAD AUTÓNOMA DE MELILLA

Consejería de Economía y Hacienda
Cofinanciado al 25%

s o c i e d a d p ú b l i c a

PROMESA
promoción económica de melilla

CURSO GRATUITO; MA12055

OPERADOR TELEFÓNICO

COLECTIVO: Desempleados mayores de 30 años.

DURACIÓN: 235 horas

Nº DE PLAZAS: 15 alumnos/as

FECHA FINAL INSCRIPCIONES: 11/12/2013. Pasarán a entrevista aquellos que hayan remitido C.V. a formacion@telmel.es y entregado la documentación completa.

TELÉFONO INFORMACIÓN: 952.36.79.14

Información e inscripciones en:

C/ La Dalia, 36 - 52006 MELILLA

www.promesa.net

IMPARTE:



UNIÓN EUROPEA
Fondo Social Europeo
Cofinanciado al 75%

PROGRAMA OPERATIVO FSE 2007 - 2013

FSE: "Invertimos en tu futuro"